
コスモスミーテイング（汐見台地区）要望・意見 

 所管部署 要望・意見 回答 

1 区政推進課 

団地中央部の緑地（交番～バス停間）について、植え

てある草を短くするなど、人が隠れられないぐらいの高

さにして、怖くないようにしてください。もし整備をす

るなら、住民が利用しやすいような場にしてほしいです。 

当該緑地は、神奈川県団地住宅福祉協会が管理している土

地となりますので、御要望等がある場合、まずは神奈川県団

地住宅福祉協会（761 - 3281 ）へお伝えください。 

 そのうえで、緑地の整備や検討を市民のみなさまが主体と

なって行っていただくこともあります 。 

 なお、地域の課題解決や魅力向上のための施設整備を伴う

まちづくりに対する横浜市の支援制度である、都市整備局の

「ヨコハマ市民まち普請事業」等を御活用いただける場合が

ありますので、詳しくは区政推進課に御相談ください。‘ 

2 土木事務所 

ライオンズ横浜汐見台シーズンヴィラの隣から森の中

を通って展風浦駅方面に向かう階段が古くて危ないので

整備してください。 

老朽化の状況を確認しながら改修について検討を行いま

す。なお、損傷のある個所や表面等の補修については、随時

行ってまいります。 

３ 土木事務所 

汐見台トンネル内の歩道が狭く危険です。自転車のマ

ナーが悪いので、自転車通行禁止にする対策が必要なの

ではないでしようか。 

 また、トンネルの出入口付近にゴミを捨てる人が多い

ので、犯罪を少しでも減らすよシトンネルの照明を明る

くするとともに、道路脇の照明を多く設置してください。 

汐見台トンネルの歩道部は非常に狭＜、乗車しての自転車

通行は禁止となっています。自転車を降りて押すなど、安全

に通行していただくための標識・路面標示等について検討し

てまいります。 

 なお、トンネル照明につきましては、今年度 LED 照明に

変更し、改良を行う予定です。 

4 地域振興課 

ライオンズ横浜汐見台シーズンヴイラの隣から森の中

を通って展風浦駅方面に向かう階段が、夜になると非常

に暗いため、少し明るくしてください。 

汐見台トンネルの出入口付近にゴミを捨てる人が多い

ので、犯罪を少しでも減らすよう、トンネルの照明を明

るくするとともに、道路脇の照明を多く設置してくださ

い。 

団地内には暗い箇所がいくつもあり、公園や植え込み

が死角となり、夜間や深夜は決して安全とは言えないの

で、街灯を増やしてください。 

本市では、自治会・町内会からの申請に基づき、LED 防犯

灯新設事業を行っております。（申請時期：5 月） 

 汐見台地区は防犯灯を設置できる電柱が少ないため、鋼管

ポールを新たに建てて設置する必要があります。電柱への設

置に比べ、鋼管ポール防犯灯は費用や建設条件の面から、市

全体でも数が限られているところですが、引き続き、設置で

きるよう努めてまいります。 

 なお、マンション等敷地内の照明は対象外などの設置基準

がございますので、詳しくは地域振興課にお問合せください。 



 所管部署 要望・意見 回答 

5 土木事務所 

IHI の社宅から 1601 棟にかけて、交通量が増え事故

も多発しました。歩道に乗り上げて駐車している車も多

いです。通学路でありながら夕方になると暗くて危ない

ので、ガードレールを設置してください。 

汐見台地区の歩道部は 1m ～1 ．5m と幅員が映く、ガ

ードレールを設置した場合には十分な歩行空間が確保できな

いため、設置は困難です。 

6 土木事務所 

汐見台西幼稚園前について、お迎えと思われる車が歩

道上に乗り上げて歩行できないので、ガードレールやポ

ールを設置するなど対策が必要ではないでしょうか 

御指摘の場所の歩道部は 1m ～1 ．5m程度であり、歩行

者の通行帯確保のために、新たなガードレールやポール等を

設置することは困難です。 

7 
生活衛生課 

水道局 

ろ過装置を設置し、浅間神社の湧水を非常用水源に利

用できませんか。 

地下水や湧水を災害時に利用するためには、十分な水量が

確保されていることに加え、平常時から安全・衛生面での管

理を徹底することが必要となります。 

 特に、飲料水として利用する場合には、水道法に基づく専

用水道もしくは条例に基づく簡易給水水道とする必要があ

り、井戸又は湧水の所有者の方が申請を行い、基準に沿った

設備の設置や水質の管理を継続して行っていただくこととな

ります。 

 また、水道局では、湧水を非常用水源に活用する御要望に

は対応できません。御了承ください。地震等大災害による断

水の発生時でも飲料水が得られるよう、災害時給水所（配水

池，災害用地下給水タンク・緊急給水栓等）の整備が完了し

ています。この結果、市内全域において、おおむね 500メー

トル圏内で災害時でも飲料水が得られるようになっていま

す。 

 汐見台地区周辺では、汐見台配水槽で災害時に応急給水を

行い磯子配水池、森中学校の災害用地下給水タンク、展風ケ

浦小学校・森中学校．磯子区総合庁舎の緊急給水栓が整備さ

れております。 

 なお、大災害発生直後は、各御家庭や企業での水の備蓄が

大変有効であると考えており、お客さまに 1 人 1 日 3 リッ

トル、3 日分で合計 9 リットル以上の飲料水の備蓄をお願い

しています。各御家庭での水の備蓄についても御理解・御協

カをいただきますよう、重ねてお願いいたします。 



 所管部署 要望・意見 回答 

8 区政推進課 

カフェやＤＩＹスペースを設置したいです。また、団

地内の植栽をハーブなど食ペられるものを栽培・収穫す

るイータブルガーデンにしたいです。 

汐見台地区において場づくりをしたい場合、まずは所有者

の方に意向をお伝えください。なお、区役所では、空家や空

き店舗、住居の空き部屋等を活用して行う居場所づくりを支

援する制度もありますので、詳しくは区政推進課まで御相談

ください。 

9 環境創造局 カラスが多いので、カラス対策をしてください。 

鳥獣保護管理法により、数が多いという理由だけでカラス

を含めた野生の鳥獣を捕まえることはできません。 

数を減らすためには、カラスの餌となるごみ集積場所の管理

や餌となるものを放置しないことが対策となります。 

電線などに集まる場合は、東京電力に御相談ください。 

なお、春から夏にかけての繁殖期には卵やヒナを守るため、

巣に近づく人に対して威嚇攻撃をすることがあります。 

威嚇攻撃の原因となっている巣の撤去については、各場所の

管理者が行います。街路樹や公園など公有地にある巣の撤去

については、各区土木事務所または公園管理事務所にお問合

せください。 

また、民有地で威嚇攻撃の原因となる巣の撤去をする場合、

環境創造局動物園課（671 - 3448 ）で除去費用の一部を

補助していますので、お問合せください。 

10 土木事務所 
汐見台交番から汐見台ストアー前バス停間の車道を拡

幅して、より安全にしてもらいたいです。 

車道幅員も確保されており、右折レーンもあることから、

現在のところ道路を拡幅する予定はありません。 

11 地域振興課 ゴミのポイ捨てやゴミ袋の散乱が目につきます。 

土地・建物の所有者または管理者は、その場所を清潔に保

つよう努めるとともに、廃棄物が捨てられた時は、その廃棄

物を自らの責任で処理しなければなりません。 

 そのため、緑地については、土地所有者である神奈川県団

地住宅福祉協会の責任により管理する必要がありますので、

この件については、神奈川県団地住宅福祉協会にお伝えさせ

ていただきます。 



 

 所管部署 要望・意見 回答 

12 
こども家庭支援

課土木事務所 

児童館のような小さい子どもが雨の日に遊ペるところ

や、公園内に屋根のあるところがあると良いと思います。 

横浜市には児童館に準ずる施設はこざいませんが、未就学

児と保護者様を対象とした施設が複数ございます。磯子区に

は、磯子駅徒歩圏の地域子育て支援拠点「いそピヨ」を始め、

汐見台隣接地区には、親と子のつどいの広場「だっこ」がご

ざいます。 

 なお汐見台地区の公園については、維持管理を行っている、

神奈川県住宅供給公社（651-1842）までお問合せください。 

 土木事務所 

汐見台二丁目の青い鳥会館の横からブリリアシティへ

抜ける山道を、もう少しきれいに整備したいです。具体

的には、足元に雑草が生えないよう石や木などを引いた4 

周囲の雑草を定期的に刈るなどしたいです。 

当該道路部分にづいては、隣接地からの越境木や雑草等に

より十分な歩行空間が確保できていないため、隣接地の管理

者に対して適切な管理について依頼するとともに、歩道とし

ての整地・整備を検討してまいります。 


